

Inicio / Nacional / Centro Democrático critica gestión de Petro y alerta sobre dependencia del gas venezolano

Nacional

Centro Democrático critica gestión de Petro y alerta sobre dependencia del gas venezolano

Prensa CHN · Hace 11 horas · Última actualización: 14 mayo, 2024

1 minuto de lectura



El partido Centro Democrático ha lanzado fuertes críticas al presidente Gustavo Petro, acusándolo de llevar a Colombia hacia una dependencia del gas de Venezuela. En una declaración pública a través de Twitter, el partido desglosó ocho puntos en los que expone su preocupación por la gestión actual de **Ecopetrol** y las decisiones del Gobierno.

Publicidad

Según el CD, desde la llegada del nuevo Gobierno, ha habido 16 cambios en la vicepresidencia de **Ecopetrol**, señalando que la mayoría de los nuevos nombramientos carecen de las capacidades necesarias.

Además, desmintieron las declaraciones del presidente Petro respecto a la caída de las utilidades de la petrolera debido a la fluctuación del dólar. Petro había afirmado que las ganancias de **Ecopetrol** disminuyeron porque el dólar pasó de 4.700 a 3.900 pesos en el último año.

Quieres mantenerte informado ?

Recibe nuestras últimas publicaciones en tu Correo electrónico todos los días.

Enviar

Al ingresar su dirección de correo electrónico, acepta recibir nuestro boletín

El partido refutó esta explicación con cifras en dólares, indicando que las ventas cayeron un 2%, el Ebitda un 3% y la utilidad neta un 12%. También señalaron que, de un trimestre a otro, la producción de **Ecopetrol** ha disminuido en aproximadamente 16 mil barriles diarios.

Publicidad

Otra crítica importante fue hacia la intención del Gobierno de renunciar al fracking, resaltando que el 14% de la producción de **Ecopetrol** depende de esta técnica en Estados Unidos, equivalentes a 60 mil barriles diarios.



Recientes

- ¡PALABRA DEL DÍA, DIOS TE HABLA HOY!**

Hace 6 horas
- Gastronomía colombiana entre los mejores destinos del mundo según National Geographic**

Hace 10 horas
- Corrupción en UNGRD: Abren investigación al director de la Uiaf por presunto tráfico de influencias**

Hace 10 horas
- ¡Aprobado proyecto de ley para esterilización gratuita de animales callejeros!**

Hace 10 horas
- Centro Democrático critica gestión de Petro y alerta sobre dependencia del gas venezolano**

Hace 11 horas
- ASD Servicios Legales, la firma que está ayudando a los cordobeses a salir de sus deudas**

Hace 11 horas
- Comunidad del Vidrial bloquea vía Montería - Arboletes**

Hace 12 horas
- Inició el mejoramiento de la calle 44 con carrera 8**

Hace 12 horas
- Shakira lo vuelve hacer: Su**

equivalente a 99 mil barriles diarios.

Finalmente, el partido advirtió que estas políticas están llevando a Colombia a depender del gas de Venezuela, debilitando la seguridad energética del país. "Nos quieren condenar a depender energéticamente del régimen de Maduro", concluyó el Centro Democrático.

 **Centro Democrático** 
@CeDemocratico · [Seguir](#)

Sobre **ECOPETROL**.

Centro Democrático responde al Presidente Petro:

- 1- 16 cambios de vicepresidentes desde la llegada del nuevo gobierno, la gran mayoría sin capacidades demostradas.
- 2- Ebitda cae 20% y las utilidades caen el 30%.
- 3- Cuando se mira en dólares como lo pide el... [Mostrar más](#)

12:15 p. m. · 14 may. 2024 

 260  Responder  Compartir

[Leer 48 respuestas](#)

★★★★★ 5/5 - (1 voto) ¿Le resultó útil este artículo?

Lee también:

- [A 9.7% en mayo aumentó el desempleo en Colombia](#)
- [Un muerto y tres heridos deja trágica celebración de hinchas](#)
- [La principal fábrica falsificadora de camisetas de la Selección Colombia estaba en Medellín](#)
- [Conozca las pautas de la JEP para que exguerrilleros de Farc salgan del país](#)

Publicidad

Etiquetas Centro Democrático gas

Síguenos en





canción "Puntería" será el tema de la Copa América 2024

Hace 13 horas



Solo el 48% de los emprendedores tiene éxito creando sus negocios



2024

Hace 13 horas



Solo el 48% de los emprendedores tiene éxito creando sus negocios

Hace 13 horas

Sobre Chicanoticias

- Mención legal
- News Letter
- Contactenos
- Política de privacidad

Medio digital perteneciente a :

CHIKAS S.A.S NIT 900.533.829-0 Calle 42 #9-35
Montería - Córdoba

Chica – Noticias

Chica Noticias es un medio de comunicación digital, líder en información en el departamento de Córdoba y la región caribe. Informamos a través de nuestras redes sociales noticias de interés general de forma veráz, imparcial y social.

Categorías Principales

- Córdoba
- Montería
- Judicial
- Nacional
- Caribe